

## **Der Star am Himmel heißt ASTRA**

Der Lieblingssatellit der Deutschen heißt ASTRA. Er steht in 36.000 km Höhe über Afrika. Beinahe 9 von 10 »Satellitenschüsseln« in Deutschland sind auf ihn gerichtet. Das ist kein Wunder, denn ASTRA strahlt alle populären Fernsehprogramme aus, die man auch per Kabelanschluß empfängt, ARD und ZDF ebenso wie RTL, SAT.1, CNN International und Premiere. Hinzu kommt eine Reihe von Radioprogrammen. Genaugenommen handelt es sich um sechs Satelliten, die eng beieinanderstehen, ASTRA 1A, 1B, 1C, 1D, 1E und 1F, die alle mit einer »Schüssel« zu empfangen sind.

[zurück](#)